



## **Kleine Anfrage**

**des Abgeordneten Christian Dirschauer (SSW)**

**und**

**Antwort**

**der Landesregierung – Minister für Energiewende, Landwirtschaft, Umwelt,  
Natur und Digitalisierung**

Landesprogramme für die Nutzung fossiler Energieträger

1. Gibt es Programme der Landesregierung oder von Institutionen des Landes, die die Nutzung fossiler Energieträger fördern und unterstützen?

Wenn ja, bitte um Auflistung wer, was, seit wann und in welcher Höhe gefördert wird. Wie lange wird die geförderte Infrastruktur voraussichtlich für fossile Energieträger genutzt werden?

Wenn nein, gibt es Pläne von Seiten der Landesregierung, derartige Programme zu errichten oder Einzelförderungen vorzunehmen? Falls ja, welche?

Die Landesregierung hat keine laufenden oder geplanten Förderprogramme zur Nutzung fossiler Energieträger, wohl aber Förderprogramme mit direktem Energiebezug, z.B. zur energetischen Optimierung von KMU (Verringerung des Energieeinsatzes, auch fossiler Energien) oder für die energetische Optimierung von öffentlichen touristischen Infrastrukturen (mit Energie- und CO<sub>2</sub>-Einsparpotenzialen als zusätzlichem Auswahlkriterium). Ferner gibt es Förderprogramme, die einen indirekten Energiebezug aufweisen können. Dabei ist eine Mitförderung der Nutzung fossiler Energieträger in keinem Fall intendiert, kann aber im Einzelfall in geringem Ausmaß impliziert

sein. Es bleibt vordringliches Ziel der Landesregierung, den Einsatz erneuerbarer Energien zu unterstützen.